

Pressestelle, Donnerstag, 15. Oktober 2015

Fußballturnier für den guten Zweck

Am kommenden Samstag, dem 17. Oktober 2015, treten insgesamt acht Mannschaften beim Benefiz-Fußballturnier zu Gunsten des Freundeskreises Flüchtlinge in Mühlheim am Main gegeneinander an. Um 9 Uhr startet das Turnier in der Sporthalle Mühlheim (Anton-Dey-Straße) mit der Begegnung zwischen der Stadt Mühlheim und dem Team Freundeskreis. Bis ca. 11.30 Uhr laufen die Gruppen- und Platzierungsspiele. Für ca. 12.30 Uhr ist das Finale angesetzt. Als Schirmherr konnte der Vorsitzende des Sportkreises Offenbach, Peter Dinkel, gewonnen werden.

„Ich freue mich, dass sich acht Teams angemeldet haben, um den Freundeskreis Flüchtlinge in Mühlheim am Main“, sagt Bürgermeister Daniel Tybussek, der in diesem Rahmen für die Veranstaltung wirbt und auf viele Zuschauerinnen und Zuschauer am Spielfeldrand hofft. Weitere Teams stellen die Firma Mühlheimer Transport-Service, die muslimische Ahmadiyya-Gemeinde, der TSV Lämmerspiel, die Mühlheimer Feuerwehr, der Freundeskreis und Matthias Libuda, der Deutsch-Kurse für Flüchtlinge gibt, zusammen mit Mühlheimer Flüchtlingen.

„Das Fußballturnier soll ein Ort der Begegnung und des Austausches verschiedener Kulturen sein. Wir bieten damit eine Gelegenheit, zusammen zu kommen und gemeinsam Sport zu machen“, sagt Tybussek, der im Trikot der Stadt Mühlheim auflaufen wird, abschließend.